
出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　  32 名
 本日の出席率　　　 71.11％　　　　修正出席率　　　　　　　88.88％

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。地区大会も無事に終り皆さんも
「ホッ」としているかと思います。しかし、ガバナー
事務所の皆さんは毎日忙しい日々を送っていらっ
しゃるようです。何かと大変かと思いますが宜しく
お願い致します。いよいよ今週は 11 月最後の週にな
りました。寒さも厳しくなってきたように感じます
ので健康に留意され日々過ごされますようにお願い
申し上げます。さて、本日は前から予定されており
ました磐城農業高等学校インターアクトクラブの皆
さんの活動発表がございます。また、ロータリーよ
り表彰状が届いておりますので後程お渡し致したい
と思います。どうぞ宜しくお願いします。また、来
週の例会は次年度 2014 ～ 2015 年度の当クラブの役
員選考並びに各委員長の選考を行います。昼間の例
会ではなく夜の例会になります。皆さんの所へ役員
や各委員長のお願いがいくと思いますので宜しくお
願いします。
◎幹事報告－渡邉國和幹事
・本日はインターアクト活動報告ということで磐城農
業高等学校インターアクトクラブ顧問の金成先生を
始め生徒さん 5名がおみえになっています。活動報
告宜しくお願いします。
・国際ロータリーよりメール配信サービスの案内が来
ています。詳しくは鈴木雅之副会長からお聞き下さ
い。
・ロータリー財団補助金管理セミナーのご案内が届い
ております。12 月 7 日に郡山で開催予定です。
◎各委員会報告
◇出席委員会－佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。
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◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・磐城農業高等学校インターアクトクラブの皆様の来
訪を歓迎して。山下、斉藤、岩元、富岡、佐藤（政）、
煙山、嵐、赤津（善）、髙萩、秋山、清水、荒川（清）、
金成各会員及び渡邉公平ガバナー、生駒会長、渡邉
國和幹事、鈴村副幹事
・出席奨励賞ありがとうございました。

田子、後藤各会員
・前回休んでごめんなさい。矢代、佐野、小松崎各会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　鈴木雅之副会長
◎各種表彰状伝達
　各種表彰状が届い
ておりますので渡邉
公平ガバナーよりお
渡し戴きたいと思い
ます。永年在籍ロー
タアン表彰押田行正
会員、米山功労者メ
ジャードナー第 12 回
後藤泰治会員、マル
チプルポールハリス
フェロー第 1回矢代
昭雄会員、髙萩勝利
会員へはマルチプル
ポールハリスフェロ
ーと米山功労賞、米
山功労者マルチプル
第 5回本間敏一会員、
ロータリー財団恒久
基金大口寄付者並び
に米山功労者メジャ

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング　奉仕の理想
－今月はロータリー財団月間です－

4つのテスト
　　小松崎　賢 会員

　磐城農業高等学校インターアクトクラブ
　　　　　　　顧　問　金　成 　力 教諭
　　　　　　　部　員　5名　

ードナー第 11 回が渡
邉公平会員に渡邉公
平ガバナーより届い
ております。前の方
へどうぞ。おめでと
うございます。また、
年次寄付第 1位、年
次寄付恒久基金第 1
位で勿来ロータリー
クラブに立派な記念
品が届いております
のでご披露致します。
◇地区大会広告案内－中村昌宏会員
　先日行われました地区大会は皆さん大変お疲れ様
でした。地区大会前日 15 日に当社福島民報と福島民
友で広告を出させて戴きました。クラブと会員の皆
さんのご協力を戴きありがとうございました。広告
代理の部分は請求させて戴きたいと思います。今週
と来週で請求書をお配り致しますのでご入金を宜し
くお願いします。
◇新世代委員会－岩元委員長

　昨日 11 月 26 日に平成 25 年度
の第 2回インターアクト連絡協議
会が郡山で開催され参加して参り
ました。内容は新規加盟校で船引
中学校部員 11 名と紹介されまし
た。行事報告として平成 25 年度

リーダー研修会年次大会の報告がありました。また、
2月予定の国際理解研修会については日程調整中のよ
うです。平成 26 年度リーダー研修会が 6月 27 日㈮、
年次大会がいわき総合高校ホストで行われる計画で
す。本日は、磐城農業高等学校インターアクト顧問
の金成先生と生徒さんをお迎えして去る 8月 2 日か
ら 8 月 8 日に参加した岡崎南ロータリークラブ創立
50 周年記念事業活動報告と 8 月 5 日、6 日に福島県
青少年会館で開催されました年次大会の活動報告を
して戴きます。最後にインターアクトクラブの皆さ
んには地区大会の時の万国旗入場大変ご苦労様でし
た。先生にもご協力戴き誠にありがとうございました。
◎インターアクトクラブ活動報告

　勿来ロータリークラブの皆さん今日は。磐城農業
高等学校インターアクトクラブです。本日はお招き
戴きありがとうございます。私達の活動報告をさせ
て戴きます。まず、私達インターアクトクラブは昭
和 44 年に創設されました。いわき勿来ロータリーク
ラブ様の提唱により承認され福島県内では 2 番目、
県立高校では最も歴史のあるインターアクトクラブ

です。現在の部員構成は 1年生 15 名、2年生 6名、3
年生 12 名合計 33 名が在籍しています。活動は毎週
水曜日の放課後例会を実施しております。また、休
日や夏休みを利用し活動も行っております。これま
での主な活動内容として植田町歩行者天国参加、赤
い羽根募金活動、ペットボトルキャップ集め等を行っ
ています。また、フィリピンで発生した台風での被
災者支援として古着の回収を行っています。また、
いわき勿来ミツバチプロジェクトの一環で今年の春
はラベンダー摘みにリステル猪苗代にも行って参り
ました。その他にも南台の仮設住宅に住んでいる方々
に少しでも喜んで戴きたいと昨年から継続的にプラ
ンター作りを行っています。さらに今年の夏に開催
されたいわき踊り勿来大会に参加しました。いわき
勿来ロータリークラブ様から戴いた半被を着て参加
し 3位に入賞することが出来ました。また、先月開
催された地区大会にも参加させて戴き万国旗のお手
伝いもさせて戴きました。このように今年はさまざ
まな活動を通しいろいろな体験をしました。次に夏
に行われたインターアクトクラブ年次大会の報告を
します。8月 5日と 6日に福島県青少年会館で行われ
たインターアクトクラブ年次大会に参加致しました。
今回のテーマは「未来へつなぐ福島の力」です。私
達は今までの活動として歩行者天国の運営補助やミ
ツバチプロジェクト、4 っ葉のクローバー運動、い
わき踊り参加等について発表致しました。その後グ
ループに別れて「あの日の出来事を振り返る」支援
活動について何が出来て何が出来なかったかについ
てワークショップが行われました。いわき総合高校
とペアになりお互いの紹介をしました。会場の後ろ
には新聞社さんの協力で震災の被害の様子や復興の
様子の写真のパネルが展示してあり改めて震災につ
いて考えさせられました。2日間の貴重な体験の機会
を与えて戴き大変ありかとうございました。次に岡
崎南ロータリークラブ創立 50 周年記念事業に参加し
た報告をします。期間は 8月 2 日から 8日までです。
場所は愛知県岡崎市で参加者は勿来ロータリークラ
ブの生駒様、吉野様、斉藤様と磐城農業高校インター
アクトクラブ 6名、いわき総合高校インターアクト
クラブ 5名で参加致しました。
　私達が岡崎に到着すると岡崎南ロータリークラブ
の皆様が歓迎して下さり、皆さん大変優しくすぐ仲
良くなることが出来ました。夜は岡崎の花火大会を
見ることが出来て、また見たいと皆が思いました。
また、バーべキュー会が開かれ大変おいしく食べる
ことが出来ました。地元高校インターアクトクラブ
の方とも交流することが出来ました。バーべキュー
会にはいろいろな国の方が参加していてコミュニ
ケーションをとることが出来ました。英語が通じる
か不安でしたが大変楽しく過ごせました。この間の
体験は高校生活で貴重な体験の 1 つとなりました。
この場を借りてご支援戴いたいわき勿来ロータリー
クラブ様には改めて感謝申し上げます。


